## Aus dem Gemeinderat Remetschwil

## Ruhezeiten

Für die begonnene "Rasenmähersaison" ruft der Gemeinderat die geltenden Ruhezeiten in Erinnerung. Gemäss Polizeireglement sind in Wohngebieten werktags von 12.00 bis 13.00 Uhr und von 20.00 bis 07.00 Uhr sowie an Sonn- und Feiertagen das Rasenmähen mit Motormähern und Arbeiten mit lärmigen Maschinen im Freien verboten. Der Gemeinderat dankt der Bevölkerung für das Einhalten dieser Ruhezeiten.

## Untersuchung und Überwachung von belasteten Standorten

Im April 2013 teilte das Departement Bau, Verkehr und Umwelt, Abteilung für Umwelt, Aarau, mit, dass der Grosse Rat beschlossen hat, die Frist für kantonale Abgeltungen an Untersuchungen und Sanierungen von belasteten Standorten von 2012 auf 2017 zu erstrecken. Der Kanton beteiligt sich zu 30 % an den erforderlichen Kosten zur Untersuchung, Überwachung und Sanierung von ehemaligen Deponien mit einem wesentlichen Anteil Siedlungsabfälle, auf die seit dem 1. Februar 1996 keine Abfälle mehr gelangt sind. Dies unter der Einschränkung, dass mit der Sanierung bis Ende 2017 begonnen werden muss. Zur Beurteilung der Sanierungsbedürftigkeit eines Standorts ist somit rechtzeitig eine Voruntersuchung nach Altlasten-Verordnung erforderlich. Zusätzlich beteiligt sich der Bund ohne terminliche Vorgabe zu 40 % an der Untersuchung, Überwachung und Sanierung von Deponien, auf denen ein wesentlicher Anteil Siedlungsabfälle abgelagert wurde. Die restlichen 30 % sind gemäss dem Verursacherprinzip bei ehemaligen Gemeindedeponien durch die Gemeinde zu tragen. Diese ist in der Regel auch massnahmenpflichtig und muss die Massnahme vorfinanzieren. In der Gemeinde Remetschwil befinden sich drei belastete Ablagerungsstandorte. Davon ist einer (Kehrichtdeponie im Bachtobel) untersuchungsbedürftig. Damit mit einer allfällig notwendigen Sanierung vor Ende 2017 begonnen werden kann, hat der Gemeinderat das Ingenieurbüro Porta, Baden, mit dem ersten Schritt, der historischen Untersuchung der Kehrichtdeponie beauftragt.

## Baubewilligungen

Der Gemeinderat erteilte folgende Baubewilligungen:

- Otto und Franziska Mächler, Sennhofstrasse, für einen Whirlpool, eine Sitzplatzüberdachung und die Erhöhung einer Bruchsteinmauer
- Simine Biveroni, Schürmattstrasse, für den Einbau von drei Garagetoren

Remetschwil, 08. April 2014 / Mü